



Regierungsratsbeschluss vom 27. August 2019

Interpellation Nr. 54 Jürg Meyer betreffend Bedrohung von Gesundheit und Umwelt, bedingt durch die Einführung des Mobilfunkstandards 5G; schriftliche Beantwortung

P195216

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In seiner Antwort geht der Regierungsrat auf die technischen und gesundheitlichen Fragen betreffend des neuen Mobilfunkstandards 5G ein. 5G ist eine Weiterentwicklung bisheriger Mobilfunkstandards und nicht etwas grundsätzlich Neues. Vielmehr ermöglicht 5G neuartige Anwendungen wie zum Beispiel automatisiertes Fahren. Die bestehenden Grenzwerte der Umweltschutzgesetzgebung gelten auch für 5G, und deren Festlegung steht dem Bund zu.

